

Presseinformation

Sabine Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711/ 127-76273
Telefax 0711/ 127-6676402
Sabine.Wehinger@BW-Bank.de
www.BW-Bank.de

11. November 2020

Spende aus BW-Bank Prämiensparen (PS-Sparen)

5.000 Euro PS-Spende gegen Hass im Netz

Hass im Netz, Hatespeech, Cybermobbing – die Diskussionskultur im Internet ist immer stärker von Beleidigungen und Abneigung geprägt. Dagegen will das Projekt „Hass im Netz“ der youngcaritas vorgehen. Die BW-Bank unterstützt den Caritasverband für Stuttgart dafür mit einer PS-Spende in Höhe von 5.000 Euro.

„Hass im Netz ist heutzutage ein ernstzunehmendes Problem, das auch Auswirkungen auf unsere Gesellschaft und das Miteinander hat. Deshalb unterstützen wir dieses Projekt von Herzen“, erklärt Stjepan Bilac, Unternehmenskundenberater der BW-Bank in Stuttgart. Das Projekt „Hass im Netz“ der youngcaritas will Hass im Netz, Hatespeech und Cybermobbing mit einem Bündnis aus verschiedenen Akteuren eines Stuttgarter Stadtteils begegnen. Dazu gehören zum Beispiel Unternehmen, Schulen, Stadtverwaltungen und caritative Einrichtungen. Ziel ist es, den Diskurs und die Debattenkultur im Internet wieder zu verbessern.

Die Verantwortung des Projektes liegt bei youngcaritas, einer Engagementplattform des Caritasverbandes für junge Menschen. Gerade die junge Generation ist immer häufiger mit

Seite 2

Presseinformation

11. November 2020

Hass im Netz konfrontiert, deshalb will youngcaritas umso mehr auf diesen gesellschaftlichen Missstand hinweisen.

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 248.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.